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１年 三條 輝 議員 

「高校生選挙の可能性について」高校生による、実

際の投票とは別の模擬選挙や、投票所での事務作

業の補助はできないか。また、オンライン投票など

不在者投票改革の可能性は。 

１年 佐藤 妃奈 議員 

「図書館施設等の充実について」小中高生が自ら学

ぶスペースや町民全体の憩いの場として、図書館新

設や既存の図書室を充実させることはできないか。

また、図書館企画に高校生が関わることは可能か 

新庄南高等学校金山校生による 

金山町模擬議会(12月22日) 
 平成27年に第１回模擬議会を開催し、今回が第４回目となります。金山町自律の町づくり基本条例第

12条に、「満20歳未満の青少年及び子どもは、それぞれの年齢にふさわしいまちづくりに参加する権利

を有する」とあること、また選挙権を有する年齢が18歳に引き下げられたこともあり、金山校生徒が模擬

選挙と模擬議会を通じて、参政権を有する意義や、町政やまちづくりについて考える機会とすることを目

的として行っています。 

 このたびは、校内の模擬選挙によって選出された７名の高校生議員が町の施策について質問し、これに

対して町の執行部及び町長による実際の議会さながらの具体的かつ丁寧な答弁がありました。これまで

ご指導いただきました、議会事務局をはじめ、担当課のみなさまに感謝申し上げます。 

１年 長沼 星空 議員 

「金山杉を活用した遊具の充実」として、金

山杉を材料とした遊具を認定こども園等で活

用することなどは可能か。また、金山校生が

これらの企画に参加することはできないか。 

２年 小野 樹生 議員 

「金山町のＰＲ動画作成について」私たち若

者と一緒に作成し、視聴した方に金山町の

特産品などを贈ることは可能か。また、ふる

さと納税について金山町の状況を聞きたい。 

２年 柿崎 翔太 議員 

「東北中央道路と道の駅について」金山町を

学べる空間としての道の駅を町内に建設し、

デザイン作成に金山校生と東北芸工大生が

関わることは可能か。 

２年 栗田 七虹 議員 

「金山校支援の充実を」として、町の施設を勉強

スペースや雑談スペースとして、金山校生が利

用できるところはないか。また、金山校存続のた

めの今後の町の支援は。 

２年 柴田 佳羽 議員 

「今後の神室スキー場の展望について」営業時

間の短縮、リフト料金の無料化や引下げによる

運営改善の提案。および、町としての神室ス

キー場の再生プランについて。 

 佐藤町長はこれらの提案に対して、「若者

の視点で町の課題に関心を持って提案しても

らえたことを力強く感じた。議員からの提案に

ついては、今後の施策に生かせないか検討

していく。」と述べられました。 

議会議長 ２年 三上美帆さん 
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修学旅行 に      12月8日(水)～10日(金)〔2泊3日〕 

    行ってきました!!  京都・奈良・大阪方面 

【１日目】 

 今回の修学旅行は、コロナ禍やオミクロン株が発

生して行けるかわかりませんでしたが、行けたこと

に感謝しています。金閣寺では紅葉が美しく、めっ

たに見れない金閣寺を見ることができました。京都

御所では御車寄や諸大夫の間など知らなかったこと

がわかったし、京都

でたくさんのことを

学ぶことができたの

で良かったです。と

ても楽しい思い出を

作ることができまし

た。<角川月姫>   

【２日目】 

  私はまずこの時期に修学旅行に行けたことにとて

も感謝しています。２日目は奈良に行き、有名な東

大寺や、法隆寺、春日大社、奈良公園などいろいろ

な所に行きました。東大寺金堂という建物を間近で

見たときは、すごく感動し

ました。法隆寺では、五重

塔を生で見たのは初めて

だったので、あまりの大き

さに感動しました。機会が

あったら、また奈良に行き

たいと思います。 

〈栗田結衣〉 

【３日目】 

 ３日目は、私たちは大阪に行きました。大阪で

は、大阪城と道頓堀に行ってきました。大阪城の天

守閣からの景色はとてもキレイでした。大阪城は現

代の建造物に負けないほどの魅力がありました。道

頓堀では、くいだおれ太郎やカールおじさんなど、

動く看板や有名な所をたくさん見てきました。今回

の修学旅行は、コロ

ナの影響で自由行動

が少なく残念だった

ので、今度また大阪

に行ってみたいで

す。  

<三原理彩> 

【旅行行程】 

12/8(水) 学校＝山形空港－伊丹空港(昼食)＝金閣寺＝京都御所＝二年坂・三年坂…清水寺…(夕食) 

  9(木) 法隆寺＝奈良市内(昼食)東大寺・春日大社・奈良公園＝京都市内(夕食)＝将軍塚 

 10(金) 空中庭園展望台＝大阪城天守閣＝道頓堀(昼食)＝伊丹空港－山形空港＝学校 

３年次卒業研究発表会 ｉｎ金山中12/17(金) 
 ３年次の代表３名が金山中３年生を前にして、こ

れまでの研究成果を発表しました。 

〈発表者とテーマ〉 

長倉 歩志 

「エンジニアが未来に与える影響 

 とセールスエンジニアについて」 

佐藤 朱夏 

「地域ごとの子育て支援の行政 

 サービスを探る」 

三上 将輝 

「PdM(プロダクトマネージャー)の秘密」 

ようこそエミリー先生!! 
 11月１日から、Emily 

Negus（エミリー・ニガ

ス）先生が、金山校ＡＬＴ

として活躍されています。

アメリカ合衆国カリフォル

ニア州出身です。スポーツ

が得意で、毎日バドミント

ン部で生徒と一緒に練習し

ています。勤務先は金山校

と真室川校、金山中です。

よろしくお願いします。 


